

---

## Congrès de la médecine générale de France

Les 26, 27 et 28 mars 2015 aura lieu le 9<sup>ème</sup> congrès de la médecine générale de France à Paris au Palais des Congrès de la Porte Maillot. De nombreux helvètes ont eu et auront la chance d'y participer. De vraies questions de généralistes y sont ab-

ordées dans des ateliers et l'on y découvre les résultats de la recherche spécifique en médecine générale. Vous ne regretterez pas de quitter le coeur des Alpes pour monter à Paris. Pour en savoir plus consultez le site Internet [www.congresmg.fr](http://www.congresmg.fr)